



Myriam Ortiz, junto a Paula Vigide, Mar Daza, Pilar Crespo, María García y Javier Rodríguez.



M. J. Bernet, G. Fernández y M. Peerenbom.



Esther, Corina, Luca y Raquel.



Stephan Brunstein, Raquel Carrasco, Alicia Díaz Cabrera y Pablo Avilés Osborne.

EL VERANO LLEGA A LAS TERRAZAS DE MÁLAGA

:: R. DEL BARCO

La Piscina Lounge, espacio de terrazas del **hotel Molina Lario**, inauguró la pasada semana su temporada de verano con una fiesta que trasladó a los más de 300 invitados a las playas de Hawai. Las chicas de **Zetauve Eventos** fueron las encargadas de ambientar la cita con grandes dosis de creatividad. Las olas subieron hasta la octava planta del establecimiento, con señalética en forma de tablas de surf, varios rin-

cones de coctelería muy coloridos y un detallista 'photocall' que permitió a los asistentes accessorizarse para posar delante de la cámara. Sombreros y faldas de paja, collares y coronas de flores, y camisas con estampados 'maxi' protagonizaron los divertidos 'looks' de los malagueños. El cóctel inaugural estuvo ambientado por música en directo y un sinfín de detalles. Sobrevolando los tejados con más solera de Málaga y escoltada por la Catedral y el

puerto, la Piscina Lounge dio de esta forma el pistoletazo de salida a la programación estival, que este año ofrecerá fiestas, música en directo, eventos de gastronomía, moda, belleza y cultura. Estos se agruparán en los ciclos 'Pasarela Lounge', 'Party Lounge' y 'Gastro Lounge'. Lo que resta del mes de mayo, las dos terrazas (en la planta séptima y la octava) abrirán jueves, viernes y sábado, y a partir del mes de junio lo harán de forma diaria.



Los nuevos colegiados prometieron o juraron su cargo la pasada semana.



Alfonso Urbano, Eduardo Ruiz, Ana Rosa del Águila, Pedro Toledo y Dolores Bejarano.



Jorge Abril, María Rosario Guerao y Magdalena Herrera.



José Rueda, María Gloria Fernández y Luis Jorge Martín.



José Antonio Vega, familia y amigos, y José Antonio Molina y esposa.

NUEVOS COLEGIADOS Y HONORES A LOS VETERANOS

:: SUR

El **Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla** celebró el 15 de mayo el tradicional acto de imposición de Medallas de Oro, Plata y Bronce al Mérito Colegial. Un total de 33 graduados sociales recibieron la máxima distinción colegial por una trayectoria profesional que se remonta más allá de los años setenta. La legalización de sindicatos en 1977, las huelgas generales de la construcción (1973) y la hostelería

(1977) o los conflictos laborales de Intelhorce y Citesa son sólo algunos de los momentos históricos que han vivido profesionalmente la treintena de graduados sociales que fueron homenajeados en el acto del pasado fin de semana. Tal y como indicaron desde la institución colegial, «con casi medio siglo de historia el Colegio quiere homenajear a sus compañeros más veteranos y poner en valor de esta forma su tesón y la importancia de la profes-

ión en la construcción de una sociedad respetuosa, moderna y solidaria en la que prevalezcan los principios de paz y justicia social». El acto de imposición de medallas se celebró en las instalaciones del hotel NH de la capital.

Horas antes, en la Audiencia Provincial de Málaga tuvo lugar otro acto que también se enmarca en las actividades de la semana en que Graduados Sociales celebra a su patrón, San José Artesano. Se trata de la jura o promesa de nuevos colegiados. En este caso, 35 jóvenes que se incorporaron al ejercicio de la profesión. Todos juntos, homenajeados y noveles, celebraron un almuerzo en los salones del hotel NH Málaga en el que pudieron compartir impresiones sobre la situación actual del sector. Del mismo modo, los veteranos trasladaron a los recién llegados algunas de sus experiencias, que en muchos casos se remontaban cuatro décadas atrás. Con éste almuerzo se dio por concluida la agenda de la semana del patrón, que tuvo otro de sus momentos clave el pasado día 7, con la ofrenda floral en la iglesia de los Santos Mártires, donde se ofició la misa en honor del patrón.



Plácido Mira hijo, Jesús Miguel Cervantes junto a su novia, Francisco Rosado y Plácido Mira.